

Élections cantonales

**ANSER GRAND,
AIR JUSTE!**

PLF
Les Libéraux
Neuchâtel

A RÉSERVÉ AUX ABONNÉS

La première pierre de l'extension du home de la Sombaille a été posée à La Chaux-de-Fonds

Ce jeudi 20 mars, les autorités cantonales et la direction de l'EMS ont officiellement lancé le chantier d'agrandissement et de rénovation du site, six mois après le début des travaux préparatoires.

La Chaux-de-Fonds

Santé



Eléonore Deloye

20 mars 2025, 15:00



Le conseiller d'Etat Frédéric Mairy (à gauche) a participé à l'enterrement de la capsule temporelle.

Photo: Eléonore Deloye



Il aura fallu attendre six ans pour que le rêve devienne réalité. Ce jeudi 20 mars, la première pierre de l'extension de l'EMS de la Sombaille a été officiellement posée à La Chaux-de-Fonds après environ six mois de travaux préparatoires.

Publicité





A LIRE AUSSI:

[La Chaux-de-Fonds: les travaux de rénovation de la Sombaille commencent enfin](#)

Une étape importante pour ce projet présenté pour la première fois en 2018, mais dont la mise en œuvre a été retardée par le Covid-19 et les nouvelles directives imposées par le Service cantonal de la santé publique en 2021.

A cette occasion, une capsule temporelle a été enterrée dans les fondations de la future extension.

Le vieillissement de la population, un défi

D'ici 2027, l'EMS refait à neuf et agrandi permettra d'accueillir 118 résidents. Si ce sont trois lits de moins que ce qu'offre actuellement l'établissement, le projet «Agora» comprendra davantage de chambres individuelles (90) et ce, dans le but de répondre aux normes et de mieux accompagner les résidents grâce à des infrastructures modernisées.

Christophe Schwarb, président de la Fondation des établissements cantonaux pour personnes âgées (Fecpa), l'unique investisseur, a rappelé que cette première pierre «représente la volonté de la Fecpa de se profiler comme acteur majeur de la planification médico-sociale du canton de Neuchâtel».

Une remarque confirmée par le conseiller d'Etat à la tête du département de la santé, Frédéric Mairy. «La Fecpa est un partenaire important du Canton face aux défis qui nous attendent, notamment le vieillissement de la population, qui augmente le besoin en infrastructures adaptées.»



 Soyez le premier à commenter

La rédaction vous propose

- **A** [Nouvelles patinoires de La Chaux-de-Fonds: «Un bon signal» pour le HCC, qui peut aller de l'avant](#)
- **A** [La Chaux-de-Fonds: voici comment le projet de nouvelles patinoires a passé la rampe du Conseil général](#)